

## Inicia estabilización del mercado laboral (El Financiero 10/09/09)

Inicia estabilización del mercado laboral (El Financiero 10/09/09) Mariana Otero-Briz Jueves, 10 de septiembre de 2009 El desempleo ya tocó fondo: Manpower. Mayor intención por contratar, en el comercio. Se perderían 650 mil plazas al cerrar el año. - SE PERDERÁN 650 MIL EMPLEOS: MANPOWER La crisis en materia de empleo ya tocó fondo, por lo que al cierre de 2009 se habrán perdido alrededor de 650 mil puestos de trabajo; ello, sin tomar en cuenta los despidos por la desaparición de tres secretarías de Estado, señaló la directora para México de Manpower, Mónica Flores Barragán. Al dar a conocer los resultados de la Encuesta de Expectativas de Empleo para el cuarto trimestre de 2009, dijo que 70 por ciento de los empleadores en México pretenden mantener intacta su plantilla laboral, lo cual significa el comienzo de la estabilización del mercado de trabajo nacional, por lo que la recuperación podría empezar a registrarse a mediados de 2010. Los resultados del sondeo realizado a cuatro mil 800 empleadores reflejaron que en el último trimestre de 2009 el 16 por ciento de los encuestados espera aumentar su plantilla laboral; 12 por ciento reducirla, y 71 por ciento no prevé hacer cambios. El 1 por ciento restante dijo no tener certeza sobre sus planes de contratación para el citado periodo. Estacionalidad No obstante, una vez eliminadas las variaciones estacionales, la Tendencia Neta Ajustada del Empleo es de menos 5 por ciento, cifra inferior en 2 puntos porcentuales respecto al tercer trimestre de 2009, y 15 por ciento más débil frente a igual lapso del año anterior. "Esto refleja el clima laboral incierto que aún enfrentan los empleadores, quienes prefieren esperar hasta que las tendencias locales y globales les permitan realizar mejores elecciones respecto a su estrategia de personal", mencionó en conferencia de prensa, Por sectores, los empleadores en el área de comercio y servicios son los más optimistas, con una Tendencia Neta del Empleo de más 5 por ciento, mientras que las peores intenciones de contratación se registran en la construcción, con menos 15 por ciento, el pronóstico más débil desde que comenzó la encuesta en México, en 2002. "En comparación con el trimestre anterior, la tendencia se ha fortalecido en cuatro de los siete sectores", advirtió Flores Barragán. La comparación entre regiones arrojó que sólo los empleadores de la región occidente, que comprende Aguascalientes, Colima, Jalisco, Michoacán y Nayarit, reportaron una tendencia negativa de 1 por ciento, en tanto que en las seis regiones restantes prevén un clima de contratación positivo.